
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Bankverbindung: Kreissparkasse Köln IBAN  DE13 370 502 99 005 8000 456 BIC COKSDE33XXX      www.gruene-meckenheim.de 

Meckenheim, 13. Februar 2024 

 
Schriftliche Anfrage zur Sitzung des HFA am 21.02.2024 
 
Sehr geehrter Herr Jung, 
 
wir bitten, für die nächste Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses folgende schriftliche 
Anfrage auf die Tagesordnung zu nehmen und zu beantworten: 
 

Niederschriften der Gremiensitzungen 
 

1. Wie viele Niederschriften wurden in den Jahren 2022 und 2023 (jeweils aufgeschlüsselt nach 
Ausschüssen und dem Rat, absolut und in %) nicht innerhalb der Frist gemäß § 25 der Ge-
schäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse der Stadt Meckenheim zur Verfügung ge-
stellt? 

2. Welche Gründe existieren für die Nichteinhaltung der Frist? 
3. Welche Maßnahmen hat der Bürgermeister in der Vergangenheit ergriffen, um die Einhal-

tung der Frist sicherzustellen? 
4. Welche Maßnahmen wird der Bürgermeister ergreifen, um in Zukunft Niederschriften so 

rechtzeitig zur Verfügung zu stellen, dass sowohl Bürger:innen, als auch die Rats- und Aus-
schussmitglieder diese für ihre Arbeit verwenden können? 

5. Welche Maßnahmen wird der Bürgermeister ergreifen, damit die Ratsmitglieder zukünftig 
die vollständigen Unterlagen zu allen Vorlagen rechtzeitig, das bedeutet mindestens zum 
Ablauf der Ladungsfrist, vorliegen haben? 

6. Werden Einwohnerfragen von Bürger:innen, die nicht in der Sitzung anwesend sind, umge-
hend nach der Sitzung schriftlich beantwortet oder erst mit Bekanntgabe der Niederschrift? 
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Begründung: 
In der letzten Ratssitzung stand keine Niederschrift der vorherigen Ratssitzung zur 
Verfügung. Sowohl seitens der Bürger:innen, als auch der Ratsmitglieder konnte so keine 
angemessene Verwendung der Inhalte stattfinden. Die Kontinuität der Ratsarbeit ist somit 
nicht gewährleistet. 
 
Zusätzlich wurden Vorlagen nur teilweise zur Verfügung gestellt und dann kurzfristig vor 
der Sitzung in Sessions eingestellt. Eine angemessene Vorbereitung ist so für die 
ehrenamtlichen Ratsmitglieder nicht möglich. Ganz kurzfristige Informationen müssen die 
absolute Ausnahme bilden. 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Ina Löllgen    Rebecca Stümper 
Co-Fraktionsvorsitzende  Co-Fraktionsvorsitzende 

Im Original unterzeichnet. 


